

WARTA

Polsek Kedokanbunder Bersama Petugas Gabungan Membubarkan Sekelompok Pemuda Yang Bergerombol di Malam Minggu

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Jul 23, 2023 - 11:58



Polsek Kedokanbunder Bersama Petugas Gabungan Membubarkan Sekelompok Pemuda Yang Bergerombol di Malam Minggu

Indramayu, - Personil dari Polsek Kedokanbunder yang bekerjasama dengan Koramil dan Pol PP berhasil mengatasi situasi keberombolan sekelompok pemuda pada malam minggu.

Kegiatan patroli malam minggu ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kedokanbunder serta mencegah adanya potensi gangguan kamtibmas.

Pada malam minggu yang sibuk ini, personil dari Polsek Kedokanbunder melakukan patroli rutin untuk memantau potensi kerumunan atau berkumpulnya pemuda di sejumlah lokasi.

Bersama dengan petugas gabungan lainnya, mereka menjaga kewaspadaan agar situasi tetap terkendali dan aman.

Dalam patroli malam minggu tersebut, personil menemukan sebuah kelompok pemuda yang sedang bergerombol di suatu area.

Dalam upaya mencegah potensi terjadinya gangguan kamtibmas, para personil menghampiri kelompok pemuda tersebut dan dengan tegas menghimbau untuk membubarkan diri dan kembali ke masing-masing tempat tinggalnya.

Himbauan tersebut disampaikan dengan penuh kesantunan dan tegas agar kelompok pemuda dapat memahami dan mengikuti perintah petugas.

Dalam waktu singkat, kelompok pemuda tersebut merespons himbauan tersebut dan membubarkan diri dengan tertib.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Kedokanbunder, IPTU Sujana menyampaikan apresiasi kepada seluruh personil yang terlibat dalam kegiatan patroli malam minggu ini atas kerjasama dan pengabdianya dalam menjaga kamtibmas di wilayahnya.

Ia juga menekankan pentingnya kerjasama dan partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Ia berharap, melalui kegiatan patroli rutin seperti ini, Polsek Kedokanbunder dapat terus memberikan rasa aman bagi masyarakat serta mencegah adanya potensi gangguan kamtibmas, terutama pada malam minggu yang sering menjadi momen rawan.

“Dengan sinergi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah hukum Polsek Kedokanbunder akan tetap menjadi tempat yang aman dan kondusif bagi seluruh warganya.” Ujar IPTU Sujana, Minggu (23/07/2023)